
 

{PRIVATE & PERSONAL} 

Mot du président 

 

Merci à toutes et à tous d’être présents à cette assemblée générale ! 

Et tout d’abord, mes meilleurs vœux de vive voix ! bonheur, santé et 

tolérance ! 

En ce jour, je voudrais tout d’abord avoir une pensée pour Thomas 

Guillaume, qui nous a quitté trop tôt. 

Je voudrais remercier : 

Les sponsors qui nous aident durant l’année pour organiser des belles 

compétitions et faire vivre l’association. 

Les jardiniers qui œuvrent toute l’année, pour préparer le terrain au 

mieux ! et chapeau pour le travail effectué après la tempête de début 

novembre ! 

Le personnel de l’accueil qui nous écoute chaque jour, après notre 

parcours, plus ou moins réussi, avec le sourire et entrain. 

Cyprien, notre nouveau Pro qui a dynamisé le practice et les cours ! Nous 

allons enfin avoir des débutants chez nous !! 

Christelle et Manu pour orchestrer tout cela et pour accepter que 

l’association vive sur leur terrain. 

Les bénévoles du bureau de l’ASGBA qui prennent beaucoup de leur 

temps pour gérer les compétitions, les challenges, les sorties d’équipe, les 

animations, le site internet,…. Chaque réunion est constructive, même si 

nous ne sommes pas tous tout le temps d’accord.  

Et vous ! Car sans vous, il n’y aurait pas de vie et donc pas d’association. 

Donc Merci ! 

 

 

Je voudrais revenir sur ce mot Tolérance, car pour moi, il est très 

important : 



 

{PRIVATE & PERSONAL} 

Tolérance envers les bénévoles qui font de leur mieux pour vous 

satisfaire : en effet, il se peut que des scores soient mal rentrés, ou que 

des erreurs surviennent sur les horaires de départs, des changements de 

dernière minute… Il se peut aussi qu’une décision d’annuler la 

compétition du jour se prenne à 11h du matin et que finalement, à 12h, il 

fait beau ! c’est la vie !  

Tolérance envers les jardiniers qui peuvent avoir un problème de réveil, 

de voiture ou de machine un dimanche matin et les greens ne sont pas 

tondus.. ce n’est pas la peine de gueuler sur la personne de l’accueil ou 

sur les bénévoles de l’association, cela n’y changera rien ! 

Tolérance envers les sponsors qui essaient d’organiser une belle 

compétition, avec leurs moyens ! Cela leur fait plaisir de voir que vous 

êtes contents ! alors, même si vous trouvez les lots « pas terribles », merci 

de ne pas le dire au comptoir, alors que le sponsor est derrière vous ! 

Et je veux finir avec une note plus que positive : Le bilan financier de 

l’association est plutôt bon : on le verra tout à l’heure !  

en terme de résultats sportifs aussi, le bilan est bon !  

nous restons stables en terme d’effectif mais la moyenne des participants 

aux compétitions baisse, surtout le dimanche.  

Je me réjouis de l’arrivée de Cyprien comme Pro, qui va amener de la vie 

au club et sûrement des nouveaux adhérents à l’association. Je ne peux 

que être heureux aussi que l’école de golf des Abers, après quelques 

années jumelée avec PAB, prenne un nouvel élan. Je me réjouis de 

l’arrivée d’un nouveau responsable terrain Franck. Je me réjouis que nous 

ayons des mâts et des godets dignes du vent des Abers. On sent une 

nouvelle dynamique dans le golf et donc dans l’association et cela est de 

très bonne augure pour la suite. 

 

 

 

 

 


